

市長と話そう！^{まち}鈴鹿づくりミーティング
『図書館ボランティア』アンケート集計結果

参加人数	12名（男5名 女7人）
回答	12名（男5名 女7人） 回答率 100%
年代	50歳代 1名（女1人） 60歳代 7名（男3名 女4人） 70歳代 4名（男2名 女2人）

問1 市長と気軽にお話できましたか。

1 できたと思う	3人
2 まあできたと思う	8人
3 発言する機会がなかった	0人
4 その他	1人

問2 全体の印象として、あなたの感想はどれが一番近いですか。

1 大変良かった	2人
2 まあ良かった	9人
3 あまり良くなかった	0人
4 良くなかった	0人
5 どちらとも言えない	1人
6 無回答	0人

問3 このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。

1 必要と思う	12人
2 必要と思わない	0人
3 どちらでも良い	0人
4 わからない	0人

問4 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。

- ・POS（販売時点情報管理）システムで各小学校の図書館とリンクしていると聞く。全体的な底上げに利用すべき。
- ・日頃いろいろ考えていても意見交換する場がなかったのでとても良い機会になったと思います。
- ・直接、市長からの返答が聞けて、意見が取り入れられるかなと希望が持てた。様々な意見が出て興味深かった。
- ・公費でカバーする案はいかがなものか。
- ・もう少しテーマの内容を絞って行った方が討議は深まるのではないかと思う。
- ・テーマに沿ったミーティングでしたでしょうか。
- ・時間不足で話は詰められなかったきらいがある。反面、参加者の発言は自由にさせていただいたのでいろいろな方向からの話が聞けたのは良かった。最近の図書館の努力にも結果は出ているようなので頑張ってもらいたいです。

- 意見の交換だけでなく、成果となって（少しでも）順になるといいなと思います。洋式トイレを第一にお願い。
- 他のグループの方々と打ち解けるまでに時間がどうしてもかかる。年1回ではなく機会がもっとあればうれしい。皆さんの意見をもっと聞きたい。